

PERFILES



FRAN SERREJÓN

DIRECTOR GENERAL DE ELPOZO MURCIA

Fran Serrejón es uno de los hombres con más trayectoria en el fútbol sala español, además de haber pasado por todas sus fases. El exfutbolista disputó 17 temporadas en la máxima categoría española de este deporte, y prácticamente la mitad las pasó en ElPozo Murcia, donde jugó nueve años. Su retirada en 2008 no le supuso abandonar de forma inmediata las pistas, puesto que se convirtió en el segundo entrenador de ElPozo Murcia. Al finalizar la temporada 2008-2009 sí que asumió nuevas responsabilidades y el club lo designó director deportivo. Con el paso de los años ha ido asumiendo más peso en la gestión del club, y en la competición le consideran como el verdadero hombre fuerte de la entidad y quien realmente se encarga de la gestión operativa.